



## TAHITI AU COLLEGE

publié le 15/12/2022

Mardi 13 décembre 2022, le collège de Celles sur Belle a accueilli 20 jeunes tahitiens grâce à la fédération tahitienne de tennis de table dans le cadre de l'opération "j'irai dormir dans votre région".

Le projet initié par un ancien professeur du collège, M. Thibault Susset, visait à faire découvrir la lointaine métropole aux élèves tahitiens et à ouvrir les jeunes du collège à la culture particulière de ce territoire ultra marin.

Nos collégiens ont ainsi pu découvrir les coutumes de la Polynésie notamment les danses traditionnelles qui en sont un élément fort.

Merci à tous les personnels, aux élèves de 5ème et aux handballeuses qui se sont investis dans cet accueil et bon séjour à nos amis tahitiens.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.